



Des jumeaux éléphants nés au Kenya

Des bébés éléphants jumeaux sont nés cette semaine dans le nord du Kenya.

Cet évènement rare s'est produit pour la famille d'éléphants dans la réserve nationale de Samburu, au Kenya.

Le mâle et la femelle ont d'abord été repérés par des guides touristiques en safari dans la réserve africaine pendant le week-end.

Ce n'est que la deuxième fois que des bébés éléphants jumeaux ont été vus dans la région. Les jumeaux éléphants ne représentent que 1% des naissances d'éléphants, le dernier cas connu ayant été enregistré en 2006.

La mauvaise nouvelle est que les éléphants jumeaux sont parfois fragiles car les mères n'ont pas assez de lait pour nourrir les deux bébés !

